

**FEEDBACK OSCE KOMPREHENSIF HAJI PERIODE MEI-JUNI 2024 TA 2023/2024**

18711144 - DHIA FARAH IBTISAM

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION IPM Gawat Darurat	initial asesmen di lengkapi supaya data lebih bisa mengarahkan tx kegawatanya, , prosedur intubasi diperbaiki, caranya dll, intepretasi hasil kurang lengkap, dx kurang lengkap, terapi farmako kegawatanya blm ada,
STATION IPM LAYANAN PRIMER 1	kurang menggali kebiasaan dan lingkungan, px fisik kurang lengkap dan kurang runtut, px penunjang hanya mengusulkan 2 pemeriksaan, diagnosis kurang lengkap, risiko benar
STATION IPM LAYANAN PRIMER 2	EKG salah interpretasi, dx tdk lengkap (dr ax, fisik dan penunjang harusnya menambah informasi dx) NYHA bs benar, tp status istithoah salah,
STATION IPM PEMERIKSAAN EMBARAKSI	Anamnesis kurang lengkap tidak menggali lebih dalam tentang keluhan, pemeriksaan fisik kurang etis kalau sambil duduk baringkan di bed seharusnya, bagaimana pembesaran prostat menyebabkan gangguan BAB? (reasoning RT bukan karena kedalaman menggali gejala tapi karena melihat manequin RT) diagnosis kurang tepat, edukasi kurang tepat.
STATION IPM PEMERIKSAAN JAMAAH HAJI 1	Jangan lupa untuk sambung rasa dengan pasien atau peserta tes kebugaran sebelum memulai ya dek. Bisa dengan bertanya identitas, umur dll. Lebih teliti dalam membaca soal ya dek, jangan lupa menyebutkan peralatan apa saja yang diperlukan. Dalam menyapaikan teknis jangan lupa menyampaikan unatuk mempergunakan pakaian dan sepatu yang nyaman.
STATION KEGAWATAN LAPANGAN	kurang memastikan safety ya dek, cari bantuan. CAB sdh baik, lain2 OK
STATION KEGAWATAN PSIKIATRI	Anamnesis cukup baik dan lengkap, ABCD sudah dilakukan namun D kurang tepat, AIEO tidak dilakukan, pemeriksaan psikiatri cukup lengkap dan baik, diagnosis kerja dan diagnosis banding kurang tepat, pemilihan tatalaksana sudah tepat namun injeksi tidak dilakukan pada pasien, pemeriksan penunjang belum diusulkan
STATION KEGAWATAN SIRKULASI & METABOLIK	alur pemeriksaan dan alur berpikir tidak sistematis; lakukan pemeriksaan dengan LEGE ARTIS, buka baju pasien; belum memeriksa GCS dengan baik, st. generalis dan st. neurologis; lakukan pemeriksaan neurologis di ekstremitas atas bawah kanan kiri; kalau anda tidak runtut dalam bekerja dan berpikir, anda jadi tidak tahu diagnosis nya dan tentu salah tx nya; jangan selalu terburu-buru dalam melakukan sesuatu, Anda pun mengabaikan data suhu pasien; banyak belajar dan berlatih lagi
STATION MUSCULOSKELETAL	diagnosis kurang tepat,